



今年度のテーマ Dal1976  
「学校めっちゃ楽しい！」

# ミラノ日本人学校 学校だより

# P O N T E

学校だより No.4

2020年9月4日(金)

ミラノ日本人学校

校長 横山 順一

## 子どもたちへのメッセージ

ついに190日ぶりに開校した本校。廊下を歩いていると、校舎に響く子どもたちの歌声、授業の音が聞こえてきます。子どもたちがいる学校の素晴らしさを感じています。

左の文は本校の教室に書かれていたある学級の担任の先生のメッセージです。読んでいて胸にじんとかくるものがありました。

## 担任から子どもたちへ

「おはようございます。  
『自分から先に笑顔であいさつ  
していますか』  
二月二十一日以来の一九三日ぶ  
りの登校です。  
君たちが来るのをこの教室は  
ずっと待っていました。  
みんなで力を合  
せて残り一九三日  
毎日進化してい  
ましよう。」  
長かった休校期  
間が終わりました。  
これから一日一  
日を大切に過ご  
しましょう



授業の様子

みんなで力を合  
せて残り一九三日  
毎日進化してい  
ましよう。」  
長かった休校期  
間が終わりました。  
これから一日一  
日を大切に過ご  
しましょう

## 放課後の消毒作業

子どもたちの下校後、教職員で消毒作業を行っています

授業が終わって子どもたちが下校した後、先生方で教室の机や椅子、扉などを消毒しています。保健コンサルトの宮崎先生によれば、物に付着したコロナウイルスは24時間経てば90%から95%死滅し、72時間経てば完全に死滅するそうです。子どもたちが、夏休みに借りていた本は3日間置いて図書室に戻す。清掃員の方も図書室や教室の消毒を行っています。



放課後の消毒作業



放課後の消毒作業

## 中秋の名月？

昨日の月があまりに綺麗でした。写真は9月3日の3時の月です。時差がケカ年齢によるものかわかりませんが、よくこの時間に起きて眠れなくなります。

昨日はなぜか部屋の中が明るいので、ベランダに出たらなんと綺麗な満月でした。「中秋の名月」かなと思って調べてみたら、違っていました。今年の「中秋の名月」は十月一日だそうです。それでも、昨日の月の美しさは格別でした。小さい頃、祖母の家に遊びに行くとき月見団子をご馳走になったことを思い出します。



9月3日の月

その真ん中の満月が「中秋の名月」と呼ばれたそうです。月を愛でる感覚イタリア人も持っているのでしょうか。

## 学校行事予定

### 【9月の予定】(日には予定です)

- 9月14日(月)正式開校開始  
保護者学級委員会
- 9月15日(火)入学式
- 9月18日(金)授業参観  
保護者全体会、学級懇談会
- 9月23日(水)避難訓練
- 9月29日(火)中学部前期期末考査
- 9月30日(水)中学部前期期末考査  
運動会学団練習開始

### 【10月の予定】

- 10月1日(木)後期開始日
- 10月6日(火)保護者学級委員会
- 10月9日(金)体験学習(小5~中3)
- 10月11日(日)英検1次
- 10月16日(金)運動会スローガン発表  
避難訓練
- 10月18日(日)漢字検定
- 10月21日(水)午後全体練習
- 10月24日(土)運動会
- 10月25日(日)冬時間開始
- 10月26日(月)臨時休業

### 【11月の予定】

- 11月14日(土)学習発表会
- ※月行事は予定です。変更する場合があります。

保護者・関係機関の皆様、今年度もご支援ご協力をお願いします。

※ 安全・安心な学校運営に努めます。

※ 今年は「さらなる学力向上」と「感染症対策」に取り組みます。